

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas rahmat dan berkat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran *Advance Organizer* Berbantu Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Termodinamika Di Kelas XI SMAN 20 Medan T.P 2013/2014”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan..

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.S selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembanding I, Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembanding II, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si selaku dosen pembanding III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abd. Hakim S, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA UNIMED, serta Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak Kepala SMAN 20 Medan, Bapak dan Ibu guru serta seluruh Staf Pegawai dan siswa kelas XI SMAN 20 Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ibunda tercinta Ibu Siamah yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, kepada Abang Syamsuddin, Kakak Sumarmi, Abang Sukadi, Kakak Ngatiyah yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis Kak Suvera Santi, Kak Suci Widya Rahmi, Junisa, Rizcha Dwitya, Fitriani, Rafika Dini Damanik, Arif Sastra, Rahmi Sri Hanida, Ina Gadis Bangun Marike, Khairunnisa, Adelina Sarumpaet, Dwi Astini, Wirakaryati, Indah Pratiwi, Sundari, Priastuti, Halimatusyakdiah, Nining Pratiwi, Siti Sarah, Supriyani, Taufik Hambali, Nurifa Zahro Harahap, Syukria Hadana Putra Lubis, yang telah memberi semangat dan membantu menyelesaikan skripsi ini, teman-teman Fisika Dik A 2009, teman-teman Fisika Dik A 2010, teman-teman PPLT SMANSABA serta sahabat-sahabat lainnya yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 2014
Penulis,

Nenty Anggraini
NIM. 409421015

THE
Character Building
UNIVERSITY